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TJEBC 

  
  
AFN TIJUANA. 
“NO HUBO VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO POR PARTE DE CASTRO SEGOVIA”: TJEBC 

ENSENADA BC 20 DE ABRIL DE 2022 (AFN).- No hubo violencia política de género por 
parte del ex candidato independiente a la alcaldía de esta ciudad, Rogelio Castro Segovia, 
según lo resuelto por el Pleno del Tribunal de Justicia Electoral del Estado (TJEBC) debido a 
expresiones supuestamente constitutivas de violencia política, en razón de género, en contra 
de la otrora candidata, Brenda Mendoza Kawanishi, durante el pasado Proceso Electoral 
local. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/127467_no_hubo_violencia_politica_de_
genero_por_parte_de_castro_segovia_tjebc 

  
  
PERIODISMONEGRO. 
“TJEBC, DETERMINÓ LA INEXISTENCIA DE VOILENCIA POLÍTICA DE GÉNERO ATRIBUIDA 
A ROGELIO CASTRO SEGOVIA” 

MEXICALI.-El Pleno del Tribunal de Justicia Electoral del Estado (TJEBC), al resolver el 
procedimiento sancionador PES-58/2021, determinó la inexistencia de la infracción atribuida al 
entonces candidato independiente a la alcaldía de Ensenada, Rogelio Castro Segovia, por 
expresiones supuestamente constitutivas de violencia política en razón de género en contra 
de la otrora candidata por el mismo cargo, Brenda Mendoza Kawanishi, durante el pasado 
Proceso Electoral local. 
https://www.periodismonegro.mx/2022/04/20/tjebc-determino-la-inexistencia-de-
violencia-politica-de-genero-atribuida-a-rogelio-castro-segovia/ 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“TJEBC DETERMINÓ INEXISTENCIA DE VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO A SEGOVIA” 

MEXICALI.- El Pleno del Tribunal de Justicia Electoral del Estado (TJEBC), al resolver el 
procedimiento sancionador PES-58/2021, determinó la inexistencia de la infracción 
atribuida al entonces candidato independiente a la alcaldía de Ensenada, B.C., Rogelio 
Castro Segovia por expresiones supuestamente constitutivas de violencia política en razón de 
género en contra de la otrora candidata por el mismo cargo, Brenda Mendoza Kawanishi, 
durante el pasado Proceso Electoral local. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/665681/tjebc-determino-
inexistencia-de-violencia-politica-de-genero-a-segovia.html 
  
  
   
  

POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 

   
  
 -      NACIONALES 
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LA JORNADA. 
“TEPJF CONFIRMA CANDIDATURAS DE MORENA EN TAMAULIPAS Y 
DURANGO” 

Ciudad de México. La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF) confirmó las candidaturas de Morena a las gubernaturas de 
Tamaulipas y Durango: Américo Villareal Anaya y Alma Marina Vitela Rodríguez, 
respectivamente. En sesión afirmó que el proceso de selección de precandidatos únicos 
del partido guinda se llevó a cabo conforme a la normativa y la convocatoria 
aplicable, en observancia con las reglas de paridad vigentes. 
https://www.jornada.com.mx/notas/2022/04/20/politica/tepjf-confirma-
candidaturas-de-morena-en-tamaulipas-y-durango/ 

  
  
EXPANSIÓN POLÍTICA / EL ECONOMISTA. 
“MINISTRA DETIENE LA ENTREGA AL INE DE LA INDAGATORIA CONTRA PÍO 
LÓPEZ OBRADOR” 

Una ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) frenó la orden girada a 

la Fiscalía General de la República (FGR) para que entregue al Instituto Nacional 
Electoral (INE) copias de la carpeta de investigación abierta por la difusión de un video 
donde se observa a Pío López Obrador recibir recursos de David León, entonces operador 
del gobierno de Chiapas, a cargo de Manuel Velasco. 

https://politica.expansion.mx/mexico/2022/04/20/ministra-detiene-la-entrega-al-
ine-de-la-indagatoria-contra-pio-lopez-obrador 
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Ministra-Yasmin-Esquivel-concede-a-
FGR-una-suspension-para-que-no-entregue-al-INE-expediente-del-caso-Pio-Lopez-
Obrador-20220420-0098.html 
  
  
EXPANSIÓN POLÍTICA. 
“CÓRDOVA CONFÍA QUE SCJN ‘CORRIJA’ EL ‘FRENO’ A LAS CARPETAS DE PÍO 
LÓPEZ OBRADOR” 

Lorenzo Córdova, presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), confió en que la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) “corrija” el “freno” otorgado a la 
Fiscalía General de la República (FGR) para que le entregue copias de las carpetas 
de investigación que lleva a cabo en contra Pío López Obrador, tras la difusión de 
los videos en los que recibe dinero de manos del entonces asesor del gobierno de 
Chiapas, David León. 
https://politica.expansion.mx/mexico/2022/04/21/cordova-confia-que-scjn-
corrija-el-freno-a-las-carpetas-de-pio-lopez-obrador 
  
   
  

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 

  
  

-      LOCALES 
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LA JORNADA BC. 
“NUEVO DISTRITO ELECTORAL NO AFECTARÁ A MONIRÍAS”: MONTIEL 
VELÁZQUEZ 

Tijuana, 20 de abril.- El incremento a nueve distritos electorales federales para Baja 
California en los comicios de 2024 no representa una afectación para la comunidad 
indígena, toda vez que se trata de una reestructuración de carácter demográfico y 
geográfica, consideró Edgar Montiel Velázquez. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/nuevo-distrito-electoral-en-bc-no-
afectara-a-minorias-montiel-velazquez/ 

  
  
   
  

  

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“CONTINUARÁN AMPLIOS OPERATIVOS DE VACUNACIÓN ANTI COVID-19 EN BC”: 
MARINA DEL PILAR 

Las personas adultas que no haya recibido su refuerzo de la vacuna contra el Covid-19, o 
que hace más de cuatro meses completó su esquema, tendrá pleno acceso a la inmunización, 
independientemente de su condición social, nacionalidad y comunidad de residencia, sostuvo 
la Gobernadora Marina del Pilar. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/continuaran-amplios-operativos-de-
vacunacion-anti-covid-19-en-bc-marina-del-pilar-8169464.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“REVISARÁ ESTADO EMPRESAS QUE BUSCAN LITIO EN BC” 

El Gobierno de Baja California podría iniciar una revisión sobre las tres empresas que en 
este momento están concesionadas para la búsqueda y explotación de litio en Baja 
California, afirmó la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/revisara-estado-empresas-que-buscan-litio-
en-baja-california-8167004.html 
  
  
LA JORNADA BC. 
“SE REVISARÁN CONCESIONES EN BC PARA EXPLOTACIÓN DE LITIO”: ÁVILA OLMEDA 

Mexicali, 20 de abril.- Las concesiones para la explotación de litio otorgadas en Baja 
California por la Secretaría de Economía se revisarán en coordinación con el gobierno 
federal, respetando el Estado de derecho, anunció la gobernadora Marina del Pilar Ávila 
Olmeda. 
https://jornadabc.com.mx/principales/se-revisaran-concesiones-en-bc-para-explotacion-
de-litio-avila-olmeda/ 

  
  
ZETA. 
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“PESE A 11 MUERTOS EN SEMANA SANTA, TURISMO CONSIDERA RESULTADO 
‘BASTANTE POSITIVO’” 

Pese a que en el balance del operativo de la Semana Mayor en los diversos municipios del 
Estado registran un total de 11 personas muertas en incidentes directamente relacionados con 
las actividades vacacionales en el Estado, el secretario de Turismo, Miguel Aguíñiga 
Rodríguez, calificó el resultado como “bastante positivo”. 
https://zetatijuana.com/2022/04/pese-a-11-muertos-en-semana-santa-turismo-considera-
resultado-bastante-positivo/ 

  
  
LA JORNADA BC. 
“BC AHORRARÁ 250 MDP ANUALES CON SUMINISTRO DE ENERGÍA DE SUMEX EN 
ACUEDUCTO” 

Mexicali, 20 de abril.- El gobierno del estado pretende ahorrarse 250 millones de pesos 
anuales con el restablecimiento del contrato con la empresa Sumex para la dotación de 
energía eléctrica para el acueducto Mexicali – Zona Costa, informó el secretario de 
Hacienda, Marco Antonio Moreno Mexia. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/bc-ahorrara-250-mdp-anuales-con-suministro-de-
energia-de-sumex-en-acueducto/ 

   
  

-       ROSARITO 

  
  
FRONTERA. 
“TARJETA VIOLETA, DE LOS APOYOS MÁS DEMANDADOS EN ROSARITO”: 
BIENESTAR 

Rosarito, BC.- La tarjeta violeta es uno de los apoyos más demandados en 

la Delegación de Bienestar Social en Rosarito y es que se trata de la ayuda que se ofrece 
a madres solteras, que necesitan recursos para el sostenimiento de sus hijos, indicó Mayra 
Robles Aguirre, titular de la dependencia. 

https://www.elimparcial.com/tijuana/rosarito/Tarjeta-violeta-de-los-apoyos-
mas-demandados-en-Rosarito-Bienestar-20220420-0032.html 

  
  

  
 

AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“NO EXISTE UN PROGRAMA PARA REPARAR VEHÍCULOS DAÑADOS POR 
BACHES” 

No existe programa alguno por parte del Ayuntamiento de Mexicali, donde se reparen 

los daños de neumáticos causados por los baches. 
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https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/No-se-recuperan-neumaticos-
danados-por-baches-20220420-0010.html 
  
  
-      TIJUANA 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“TOMARÍA HASTA SEIS MESES REAPERTURA DE PUENTE DE LOS OLIVOS” 

Tijuana.- Tomará hasta seis meses la reapertura del Puente de Los Olivos y 
representará un costo de rehabilitación de más de 60 millones de pesos, informó la 
alcaldesa de Tijuana, Montserrat Caballero Ramírez. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/tomaria-hasta-seis-meses-reapertura-de-
puente-de-los-olivos-8166826.html 
  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“EDIFICACIONES COMO LAS DE LA EXPLOSIÓN FUERON AUTORIZADAS POR 
PANISTAS” 

TIJUANA.- La Alcaldesa Monserrat Caballero aseguró que solo las patrullas que son 
utilizadas por el equipo de inteligencia de la Policía Municipal no cuentan con validaje 
y que edificaciones como la que estalló la noche del lunes en la colonia 20 de 
noviembre dieron autorizadas en administraciones panistas 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/tijuana/665688/edificaciones-como-la-
de-la-explosion-fueron-autorizadas-por-panistas.html 
  
  
  
LA JORNADA BC. 
“SEÑALA ALCALDESA POSIBLE DISOLUCIÓN DE SECRETARÍA DE MOVILIDAD DE 
TIJUANA” 

Tijuana, 20 de abril. – La alcaldesa de Tijuana, Montserrat Caballero Ramírez, señaló 
que no descarta la disolución de la Secretaría de Movilidad Urbana Sustentable 
Municipal; y la dependencia continúa acéfala, como encargado del despacho está 
Obed Silva, tras la renuncia de Javier Delgado Garibay. 
https://jornadabc.com.mx/principales/senala-alcaldesa-posible-disolucion-de-
secretaria-de-movilidad-de-tijuana/ 

  
   

-       ENSENADA 

  
  
FRONTERA. 
“CONSIDERAN INÚTIL CONSTRUIR PUENTE DE 67 MDP EN ‘EL TRAMO DE LA 
MUERTE’” 

Ensenada, BC.- En la segunda etapa de la obra de modernización del tramo 

Chapultepec- Maneadero, mejor conocido como “Tramo de la muerte”, se planea construir un 
puente peatonal que tendría un costo de aproximadamente 67 millones de pesos. 
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https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Consideran-inutil-construir-puente-
de-67-mdp-en-El-tramo-de-la-muerte--20220420-0017.html 
  
   
 

  
  

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“EL 50% DE LAS EMPRESAS FUE VÍCTIMA DE UN DELITO EN 2021”: COPARMEX 

Tijuana.-De las 36 mil empresas socias de la Confederación Patronal de la República 
Mexicana (Coparmex), distribuidas en 102 ciudades del país, el 50% ha sido víctima del 
delito, y entre los de mayor incidencia están el robo de mercancía, el robo de vehículo y la 
extorsión, que incluye el “cobro de piso”, señaló José Medina Mora Icaza, presidente nacional 
de esa confederación. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/el-50-de-las-empresas-fue-victima-de-un-delito-
en-2021-coparmex-8168471.html 

  
  

-       MEXICALI 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“MEJORAN VENTAS DEL SECTOR COMERCIO” 

Durante la última semana se observó una mejora en las ventas del sector turístico 
derivado del periodo vacacional, reconoció Lidia Granados Pacheco, presidenta la 
de Cámara Nacional de Comercio en Mexicali (Canaco). 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/mejoran-ventas-de-sector-comercio-
8169681.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“ALIENTA CANACINTRA A GOBIERNO A EXPLOTAR LITIO YA QUE EN UN 
FUTURO PERDERÁ VALOR” 

El gobierno federal debe explotar el litio lo más pronto posible, ya que dentro de 10 
o 15 años, con el desarrollo de nuevas tecnologías, este seguramente perderá su 
valor, por lo que hay que aprovechar este momento, en el que está caro, manifestó 
Alberto Sánchez Torres. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/alienta-canacintra-a-gobierno-a-
explotar-litio-ya-que-en-un-futuro-perdera-valor-8167665.html 
  
   
  
  

COMUNIDADES / ONG’S / OSC’S / ORGANIZACIONES 
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-       TIJUANA 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“URGENTE REGULAR ‘TERAPIAS DE RECONVERSIÓN’: ACTIVISTAS LGTBQ+” 

TIJUANA.- Activistas a favor de la comunidad LGBT consideran que es urgente 
que se regule el ejercicio de las llamadas terapias de reconversión, sobretodo 
porque dejan secuelas en las personas que se someten a ellas. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/665649/urgente-
regular-terapias-de-reconversion-activistas-lgbtqi.html 
  
   
-       ENSENADA 

  
  
FRONTERA. 
“PREOCUPA A LÍDERES JORNALEROS DE ENSENADA ÓRDENES DE 
APREHENSIÓN EN SU CONTRA” 

Ensenada, BC.- La Alianza de Organizaciones Por la Justicia Laboral emitió un 

comunicado en el que informó que a dos de sus miembros se les ha librado una orden de 
aprehensión, acusando directamente a la Secretaria de Inclusión Social e Igualdad de 
Género de Baja California, Miriam Cano, sin embargo, la funcionaria manifestó que no 
tiene nada que ver con el caso.   

https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Preocupa-a-lideres-jornaleros-
de-Ensenada-ordenes-de-aprehension-en-su-contra-20220420-0008.html 
  

  
 

  

SALUD. 
  
  
LA CRÓNICA. 
“COVID-19: EVALUARÁN MEDIDAS MÁS FLEXIBLES EN BC” 

Para la próxima semana el Comité Científico de Baja California podría revisar la posibilidad 
de relajar medidas ante la Covid-19, de no reportarse un nuevo brote de la enfermedad 
tras las aglomeraciones de Semana Santa. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Covid-19-Evaluaran-medidas-mas-
flexibles-en-BC-20220420-0024.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“BAJA CALIFORNIA SE MANTIENE EN SEMÁFORO VERDE” 

Tras la primera actividad importante de eventos masivos como la Semana Santa, se esperará 
para definir medidas más flexibles contra el Covid-19, así lo anunció la Gobernadora de Baja 

California, Marina del Pilar Avila Olmeda. 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Baja-California-se-mantiene-en-semaforo-
Verde-20220420-0009.html 
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FRONTERA. 
“ESTÁN POR TERMINAR JORNADAS MASIVAS DE VACUNA VS COVID” 

Tijuana BC.- El 30 de abril finalizarán las jornadas masivas de vacunación AntiCovid-19 por 

lo que es urgente que las personas acudan a las clínicas o unidades de Baja California, afirmó Marisol 
Silva Bastidas. 

https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Estan-por-terminar-jornadas-masivas-de-
vacuna-vs-covid-20220421-0002.html 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“APLICACIÓN DE DOSIS DE REFUERZO CONTINÚA BAJA EN EL ESTADO”: SALUD 

Tijuana.- La mayoría de las personas que tienen esquema de vacunación completo en Baja 
California (primera y segunda dosis, o única dosis en caso de Johnson & Johnson) no tienen 
registro de haberse aplicado la vacuna de refuerzo en el estado, indicó Néstor Hernández 
Milán, subdirector de la Secretaría de Salud. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/aplicacion-de-dosis-de-refuerzo-continua-baja-
en-el-estado-salud-8167454.html 

  
   

  
  

SEGURIDAD PÚBLICA. 
  
  
LA CRÓNICA. 
“VAN 58 SISMOS REGISTRADOS EN LO QUE VA DE ABRIL EN BC” 

En lo que va del mes de abril se han registrado 58 sismos con epicentro en Baja California o una 

zona cercana a la entidad de acuerdo al registro sísmico del Centro de Investigación Científica y de 
Educación Superior de Ensenada (Cicese). 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Van-58-sismos-registrados-en-lo-que-va-
de-abril-en-BC-20220420-0017.html 
  
  
LA JORNADA BC. 
“PUBLICA SEDENA LISTA DE GENERADORES DE VIOLENCIA; PIDE DENUNCIARLOS” 

Tijuana, 20 de abril.- Dos lonas con los nombres y apodos de 115 personas y las fotos de 10 
hombres considerados “generadores de violencia” publicó la secretaría de la Defensa 
Nacional (Sedena) durante el arranque de la Semana de Seguridad y Paz, que por segunda 
ocasión se llevó a cabo en la delegación Cerro Colorado de esta ciudad. 
https://jornadabc.com.mx/principales/publica-sedena-lista-de-generadores-de-violencia-
pide-denunciarlos/ 

  
  

-       MEXICALI 
  
  
UNIRADIO INFORMA. 
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“VINCULAN A PROCESO A QUIEN ALTERABA DESPACHADORAS DE 
GASOLINA” 

MEXICALI.- La Fiscalía General de la República (FGR), a través de la Fiscalía 
Especializada de Control Regional (FECOR), en su Delegación de Baja California, 
obtuvo del Juzgado de Distrito Especializado en el Sistema Penal Acusatorio con 
sede en Mexicali, auto de vinculación a proceso contra una persona, que fungía 
como apoderado legal de una gasolinera. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/mexicali/665692/vinculan-a-
proceso-a-quien-alteraba-despachadoras-de-gasolina.html 
  
  
 

  

FENÓMENO MIGRATORIO. 
  

  
  

-       TIJUANA 

  
  
FRONTERA. 
“PONE EN ALERTA A AUTORIDADES NUEVA CARAVANA MIGRANTE” 

Tijuana BC.- La caravana migrante que se está formando en Chiapas alertó a las 

autoridades de Tijuana, indicó el presidente de la Comisión de Derechos Humanos, Migración 
y Asuntos Indígenas del Cabildo, Edgar Montiel Velázquez. 

https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Pone-en-alerta-a-autoridades-nueva-
caravana-migrante-20220421-0001.html 

  
  
 
 

MEDIO AMBIENTE / ECOLÓGICAS. 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“EL RÍO COLORADO VA HACIA SU EXTINCIÓN; ES EL MAS AMENAZADO POR EU” 

La agencia American Rivers presentó su informe anual 2022, en el que consideró al 
Río Colorado como el más amenazado y propenso a extinguirse en Estados Unidos, debido 
a que ha sido sobreasignado y sobreutilizado; además, debido al cambio climático, ha 
disminuido su caudal, informó la Alianza Revive el Río Colorado. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/el-rio-colorado-va-hacia-su-extincion-es-el-
mas-amenazado-por-eu-8169632.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“BUSCA CILA REDUCIR IMPACTOS DE RECORTES DE RÍO COLORADO” 

La Comisión Internacional de Límites y Aguas (CILA), en coordinación con Conagua, usuarios y 
el gobierno del estado, busca reducir impacto del inminente recorte de 128 millones de metros 
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cúbicos (mm3) de agua proveniente del Río Colorado en 2023, entre estos, eficientar los 
sistemas de riego y descansar tierras en el Valle de Mexicali. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/busca-cila-reducir-impactos-de-recortes-de-
rio-colorado-en-baja-california-8032830.html 
   

  
-       TIJUANA 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“PLAYAS DE LA COSTA DE TIJUANA NO APTA PARA VISITANTES POR SUS 
ALTOS NIVELES DE CONTAMINACIÓN” 

Tijuana.- El nivel de contaminación de las playas de Tijuana es mayor al que 
reportan las autoridades, ya que la Comisión Federal para la Protección contra 
Riesgos Sanitarios (Cofepris), dejó de monitorear y publicar los resultados, 
aseguró Margarita Díaz, directora del Proyecto Fronterizo de Educación 
Ambiental. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/playas-de-la-costa-de-tijuana-no-
apta-para-visitantes-por-sus-altos-niveles-de-contaminacion-8170490.html 
  
  
  
  

COLUMNAS. 
  
  
AFN POLÍTICO. 
“UN POLICÍA COMERCIAL EL ‘LEVANTADO’” 

  
-       LO IDENTIFICAN COMO PARTE DE LAS ESCOLATAS DE JORGE HANK 

  
 TIJUANA BC 20 DE ABRIL DE 2022 (AFN).- Mientras que algunos informes recibidos advierten 
que la persona que fue "levantada" por la noche del lunes en esta ciudad, es un empresario, 
otras "fuentes" nos afirman que se trata de un oficial en activo de la policía comercial, que 
forma parte del grupo de escoltas del expresidente municipal priista de Tijuana Jorge Hank 
Rhon. 
Una y otra de las versiones son difíciles de confirmar porque no obstante la gravedad del 
hecho, ninguna autoridad ha manifestado nada al respecto, y no sabemos si es porque 
consideran sensible el tema, o porque prefieren hacer como que nada sucedió, y lo que varios 
testigos observaron, en realidad no ocurrió. 
http://www.afntijuana.info/afn_politico/127476_afn_politico_un_policia_comercial_el_lev
antado 

  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
RESBALÓN… CONSOLACIÓN… COLORES… 

  
El secretario de Turismo, MIGUEL AGUIÑIGA RODRÍGUEZ, tuvo un tremendo resbalón con 
descalabro y falta de tino, al decir que 11 muertos es saldo favorable para Baja California. 
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Afirmó que hubo 20 accidentes el fin de semana, 4 lesionados y 11 fallecidos por temas 
vacacionales. “Por el volumen y coordinación fue un saldo positivo”. Y sí, así fue como a la 
gobernadora casi se le salieron los ojos al escuchar tremenda declaración. 
Y es que al secretario con bigote tipo GABRIEL QUADRI, al parecer le es indiferente la vida 
de las personas porque considera saldo positivo que hayan fallecido 11 personas. Dicen que 
a la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA no le pareció nada positiva la 
declaración del secretario, quien necesita bajar dos rayitas a su muy perdida percepción, 
empaparse del pulso ciudadano y se sensibilice con las tragedias humanas, porque no todo 
se ve desde el cristal de su cúpula. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-8170347.html 
  
 

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-8170347.html

